

EU TYPE-EXAMINATION CERTIFICATE

Attestation d'examen UE de type

N° 0082/047/160/07/24/0358

The following PPE type complies with the applicable essential health and safety requirements
 Le type de l'EPI suivant est conforme aux exigences essentielles de santé et de sécurité applicables

PPE: PPE category III – Full body harnesses, sit harnesses, belts for work positioning and restraint
EPI : EPI de catégorie III – Harnais d'antichute, ceintures à cuissardes, ceintures de maintien au travail et de retenue

Trademark: PETZL
 Marque commerciale

Model: AVAO FAST EUR

Modèle

This certificate is awarded to the 6 following references:

La présente attestation est attribuée aux 6 références suivantes :

C071BB00 – Specificity : size 0
Spécificité : taille 0

C071BB03 – Specificity : size 0; black color
Spécificité : taille 0 ; couleur noir

C071BB01 – Specificity : size 1
Spécificité : taille 1

C071BB04 – Specificity : size 1; black color
Spécificité : taille 1 ; couleur noir

C071BB02 – Specificity : size 2
Spécificité : taille 2

C071BB05 – Specificity : size 2; black color
Spécificité : taille 2 ; couleur noir

Manufacturer: PETZL DISTRIBUTION - Cidex 105A - 38920 CROLLES - France
Fabricant

Description: Full body harness in polyester webbings, width 44mm, including 2 fall arrest attachment points (1 back and 1 central front). Back and central front fall arrest attachment points by double bar metallic D-ring. Work positioning and restraint belt with 4 attachment points, 2 lateral, symmetrical and equivalent attachment points by metallic D-ring, 1 ventral point by webbing loop, 1 ventral point by double bar metallic D-ring and 1 back restraint point by webbing loop. Sit harness with 2 ventral attachment points, 1 ventral point by double bar metallic D-ring and 1 ventral point by webbing loop. Shoulders straps attachment by connection to the sit harness with a connector complying to the standard EN 362 and with a pin. Maximum rated load of the ventral point: 140kg. Shoulders and belt attachment and adjustment by female/female metallic buckles. Leg loops attachment and adjustment by automatic metallic buckles. Available sizes: 0, 1 and 2 (detailed description in EU type examination report 24.0288).

Description : Harnais d'antichute en sangles polyester, largeur 44 mm, incluant 2 points d'accrochage antichute (1 dorsal et 1 sternal central). Point d'accrochage dorsal et sternal central par dé métallique double barre. Ceinture de maintien au travail et de retenue, en sangle avec 4 points d'accrochage : 2 points d'accrochage équivalents, latéraux et symétriques par dé métallique, 1 point d'accrochage ventral par boucle en sangle, 1 point d'accrochage ventral par dé métallique double barre et 1 point d'accrochage de retenue à l'arrière par boucle en sangle. Ceinture à cuissarde avec 2 points d'accrochage ventraux, 1 point ventral par dé métallique double barre et 1 point ventral par boucle en sangle. Fermeture des bretelles par connexion à la ceinture à cuissardes par un connecteur conforme à la norme EN 362 et avec une barrette. Charge nominale maximale du point ventral : 140 kg. Fermeture et réglage des bretelles et de la ceinture par boucles métalliques femelle/femelle. Fermeture et réglage des tours de cuisses par boucles métalliques automatiques. Tailles disponibles : 0, 1 et 2 (description détaillée dans le rapport d'examen UE de type 24.0288).

Technical references: EN 361:2002, EN 358:2018, EN 813:2008
Référentiels techniques

Date of signature (day/month/year): 30/07/2024

Date de signature (jour/mois/année)

Date of issue (day/month/year): 30/07/2024

Date de délivrance (jour/mois/année)

Date of expiry (day/month/year): 30/07/2029

Date d'expiration (jour/mois/année)

PPE Certification Manager
Le Responsable de la Certification EPI
Immaterial original



V. Maillocheau
 Vincent Maillocheau
 Validation électronique



Accréditation N° 5-0682
 Scope available on
 Portée disponible sur
www.cofrac.fr

Apave - Centre d'Essais et de Certification EPI
 17, Bd Paul Langevin - 38600 FONTAINE - France

For category III PPE, the certificate shall only be used in conjunction with one of the conformity assessment procedures referred in point c) of Article 19
 Pour les EPI de catégorie III, l'attestation ne doit être utilisée qu'en liaison avec l'une des procédures d'évaluation de la conformité visées à l'article 19, point c).
 The manufacturer shall inform the notified body of all modifications to the approved type and of all modifications of the technical documentation that may affect the conformity of the PPE with the applicable essential health and safety requirements or the conditions for validity of that certificate
 (article 7.2 – annex V)
 Le fabricant informe l'organisme notifié de toutes les modifications du type approuvé et de toutes les modifications de la documentation technique qui peuvent remettre en cause la conformité de l'EPI aux exigences essentielles de santé et de sécurité applicables ou les conditions de validité de cette attestation (article 7.2 – annexe V)

This certificate includes one page - Cette attestation comporte une page